



相農ニュース

2022 令和4年 5月31日号

ホームページに
さらに詳しく掲載しています

<https://soma-ah.fcs.ed.jp>

学友会定例総会 5月6日(金)

新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、今年度は放送による学友会総会の実施となりました。前例のない初めての試みだったため、学友会役員が全員で協力して運営することとなりました。学友会の役職にあるメンバーが教室前に立ち、各クラスの声や拍手の有無を確認し、放送設備のある本部に伝達するという形式で総会が進行しました。

全ての議事が拍手をもって承認され、新年度の学校生活が改めて動き出しました！学友会役員のみならず、生徒の皆さん一人一人が相農生としての自覚を持ち、部活や委員会、農業クラブ活動など、学友会活動を活発にしていきたいと思います。



e-ネット安心講座 5月18日(水)

社会全体のデジタル化が進展し、インターネットを日常的に利用する上で、生徒一人ひとりが安心・安全にインターネットを利用・活用できるようにするために必要な能力を身に付ける目的と、情報モラルの向上の目的で、1学年を対象にe-ネット安心講座を実施しました。e-ネットキャラバン事務局である一般財団法人マルチメディア振興センターの講座を視聴しました。スマートフォンの利用を中心とした高校生にとって身近なネット環境での事例を通して、イメージを持ちながら学習することができました。



選手壮行会 5月26日(木)

陸上部・ソフトテニス部・バレーボール部・バドミントン部・ボクシング部・弓道部・相撲部・柔道部・農業クラブの県大会への出場と、馬術部の東北大会への出場を応援する壮行会が行なわれました。それぞれの部長から部員紹介や抱負が述べられ、選手一人一人が県大会に向けた決意を新たにしていました。今までの練習の成果を発揮し、一試合でも多く勝ち進めるよう頑張ってください！

